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Araraquara, 16 de maio de 2025. 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 948/2025, de autoria do Vereador PAULO LANDIM, informamos que atual 

gestão municipal reconhece a importância da indicação que propõe a realocação do 

atendimento da população do bairro Campos Ville para uma unidade de saúde mais 

próxima, no intuito de garantir maior acessibilidade e qualidade no atendimento à 

população local. 

Nesse sentido, sensível às necessidades da região, a 

Administração Municipal, por meio da Secretaria Municipal de Saúde, já realizou estudos 

técnicos referentes à capacidade de atendimento da Unidade de Saúde da Família 

(USF) Santa Lúcia II, mencionada na proposição. Esses estudos demonstraram que, no 

cenário atual, a absorção da demanda do Campos Ville por essa unidade ultrapassaria 

os parâmetros estabelecidos pela Política Nacional de Atenção Básica (PNAB), 

comprometendo a qualidade dos serviços prestados tanto à população já atendida 

quanto aos possíveis novos usuários. 

Entretanto, cientes do crescimento populacional da 

região, impulsionado inclusive pelos novos empreendimentos habitacionais verticais, a 

Prefeitura vem se articulando para viabilizar alternativas que ampliem o acesso à saúde 

básica. Entre as medidas em estudo, destaca-se o credenciamento de uma nova equipe 

de Estratégia Saúde da Família (ESF) para a USF Santa Lúcia II, o que possibilitará, 

futuramente, a ampliação da área de cobertura dessa unidade. 
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Paralelamente, a Administração Municipal também 

trabalha na viabilização de uma nova Unidade Básica de Saúde (UBS) nas imediações 

do SESC, em terreno que está em processo de cessão ao município pelo Governo do 

Estado. Essa nova estrutura poderá, uma vez consolidada, atender de forma mais 

adequada a população do Campos Ville e entorno, contribuindo para a 

descentralização e a universalização do atendimento em saúde. Contamos, inclusive, 

com o apoio do nobre vereador, para que, por meio da destinação de emenda 

parlamentar, possamos para viabilizar a construção dessa nova unidade que contribuirá 

de forma decisiva para acelerar a concretização desse importante projeto, garantindo 

mais saúde e dignidade à população do Campos Ville e região. 

Reiteramos, assim, o compromisso desta gestão com o 

fortalecimento da atenção primária à saúde, pilar fundamental do nosso sistema público, 

e reafirmamos nosso empenho contínuo em promover ações que melhorem a qualidade 

de vida de toda a população araraquarense, de forma planejada, responsável e 

sustentável. 

Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

 

 

Atenciosamente, 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ACFL 10.716/2025 


